

# nnz-online

PROJEKTTAGE AN DER PETERSBERGSCHULE

## Schule der Vielfalt

Donnerstag, 17. März 2022, 08:02 Uhr

---

Auf Grund der pandemischen Lage kann man an der Petersbergschule keinen Tag der offenen Tür durchführen. Deshalb wurde eine Möglichkeit zur Präsentation gesucht und gefunden...

Seit Beginn des Schuljahres überlegten sich die Kollegen, welche Projekte zur Präsentation in der Schule umsetzbar sind. Gemeinsam fand das Kollegium elf Projekte, wobei sich jeder Schüler in ein Projekt für die drei Tage einschreiben konnten. Das Datum 14.-16.03. stand schon lange fest.

Die drei Praxisklassen 7p,8p und 9c hatten sich „Ostern“ auf die Fahne geschrieben. Die Schüler bastelten Ostereierkränze, backten geflochtene Hefezöpfe und stellten leckere Orangen-Apfel-Möhren-Marmelade her. Daneben erfuhren die Schüler wissenswertes über Ostertraditionen anderer Länder.

In der Hauswirtschaftsküche wurden internationale Rezepte ausprobiert, denn am letzten Tag sollte diese Gruppe ein buntes Buffet zusammenstellen. Es wurden die Marmelade, Hefezopfschnitten und die Spezialitäten der Kochgruppe verkauft und der Erlös wird für einen guten Zweck - Ukrainischen Flüchtlinge- gespendet.

Eine weitere Projektgruppe erstellte mit Ihren 30 Schüler/Innen Videos über unsere Schule mit Hilfe der neuen iPads. Dabei kam es darauf an, dass die verschiedenen Sprachen unserer Schüler genutzt wurden um z.B. die Schule auch auf thailändisch, persisch, Paschtu, arabisch und englisch vor zu stellen. Diese Videos werden demnächst auf unserer Homepage zu sehen sein.

Eine andere Gruppe erarbeitete einen neuen Flyer, der zum Sommerfest am 13.07. ausgelegt werden soll. Weitere Teams beschäftigten sich mit der Gestaltung von Notizbüchern, der Herstellung von einer Schmucktruhe, dem Leben und Bauen im Mittelalter am Beispiel Nordhausens oder bemalten unsere Bänke und Tische fürs Sommerfest an. Eine Sportgruppe bildete sich im Volleyball weiter und veranstaltete heute ein Abschlussturnier.



Während der drei Projektstage kam eine ganze Reihe toller Ergebnisse zusammen (Foto: Petersbergschule)

Alle Schüler hatten an allen drei Tagen engagiert und mit Ideenreichtum an ihren Exponaten gearbeitet. Vor allem haben sie auch den Umgang mit dem iPad gelernt und gelernt wie man sinnvoll digitale Medien für schulische Aufgaben nutzt.

Zum Abschluss stand die Präsentation der Ergebnisse aller Gruppen. Zum Mittag hatte jede Gruppe im Atrium der Schule einen Präsentationstisch aufgebaut und neben den Leckereien vom Buffet konnte sich jeder die Ergebnisse der anderen Teams anschauen.

Autor: red

Drucken ...

Urheberrechtsschutz.

© 2021 nnz-online.de